

CASTELLÓN

Una delegación de la UE visita la desalinizadora de Torrevieja

EFE/ TORREVIEJA

Representantes de la Comisión Europea visitarán hoy las obras de la planta desalinizadora de Torrevieja, actuación que promueve el Ministerio de Medio Ambiente y cofinancia la Unión Europea con 55 millones de euros.

Según fuentes del Ministerio de Medio Ambiente, esta visita se produce a tenor de la reunión de la comisión de seguimiento del programa operativo integrado de la Comunitat Valenciana 2000/2006.

El director general de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, Adrián Baltanás, y representantes de los ministerios de Economía y Hacienda y Medio Ambiente, de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla y de Aguas del Júcar –la empresa pública que se encarga del trasvase Júcar-Vinalopó– acompañarán a la delegación europea en su visita a las obras.

La construcción de la planta desalinizadora de Torrevieja, una de las mayores del mundo, supone una inversión de unos 215 millones de euros y se prevé que asegure el suministro de agua de 2,3 millones de personas y 65.000 regantes en la provincia de Alicante.

Respecto a la construcción de la desalinizadora de Torrevieja, el grupo municipal de Los Verdes en esta localidad sostuvo que el alcalde, Pedro Ángel Hernández Mateo, es “el único responsable” del proyecto de la planta.

José Manuel Dolón, portavoz de Los Verdes, dijo que el mandatario local “dio el visto bueno y su conformidad” al proyecto, por lo que criticó que Hernández Mateo exprese ahora su rechazo a la estación desalinizadora.

“Es una estrategia de la política del PP para atacar y desgastar políticamente al gobierno de Rodríguez Zapatero”, dijo Dolón, quien reiteró que Hernández Mateo “no debe olvidar que dio su conformidad” al proyecto.

Más noticias

-  El número de muertos en accidente de tráfico sube por primera vez en seis meses
-  Bienestar Social pide colaboración ciudadana para localizar a la madre del bebé abandonado
-  40 valencianos enfermos de alzhéimer probarán un aparato con GPS para estar localizados
-  Ferrocarrils implantará la conducción automática en sus líneas subterráneas de metro
-  De la Vega pide a la UE que coordine el futuro centro de Valencia para la vigilancia de pateras
-  Las lluvias dejan 97 litros en Castellón y hoy se prevén fuertes tormentas
-  La mitad de las futuras cárceles ya tienen ubicación mientras Valencia sigue a la espera
-  Una vecina de Alberic da a luz en el rellano de su casa mientras esperaba a la ambulancia
-  Una exposición sobre los derechos humanos muestra en una sala oscura el drama de la violencia doméstica
-  Sólo cuatro kilos de robellones
-  Una delegación de la UE visita la desalinizadora de Torrevieja
-  El Consell potencia el voluntariado en Valencia
-  Los valencianos adoptan a 31 niños rusos en seis meses
-  Un sindicato dice que los directores valencianos son los peor pagados
-  La otra transición
-  San Francisco, cuzqueño
-  El PP reivindica el papel de Camps
-  Aire

Publicidad

